
日本代協コンベンションに参加して 
                               理事 仁平光男 
 1泊 2 日のコンベンションに参加いたしました。1日目は弁護士 野村修也講師 
2 日目が中崎章夫講師でした。大きく変わろうとしていく業界の中で、どのように変化 
していかなければいけないかを気づかせていただきました。又、大事なことは、お客様を 
守っていく為に、我々代理店が常に進化し続ける事だと感じました。 
 次代を担っていく若手代理店の皆様には、これからも代協は情報発信をし続けますので 
是非、積極的に参加して下さい。 
 


